



Football à 8

publié le 20/03/2023

Finales académiques

Clap de fin pour l'aventure des minimes filles et garçons en football à 8. Les finales académiques se sont déroulées ce mercredi 15 mars 2023 à Soyaux pour les filles et à Angoulême pour les garçons.

Tout d'abord, les garçons se sont inclinés face aux trois autres collèges de l'académie venus de Dompierre-sur-Mer (17), Coulonges-sur-l'Autize (79) et Vouneuil-sur-Vienne (86). Pas de regret à avoir pour les élèves de l'Argentor au regard du niveau des autres collèges qui était supérieur.

Concernant les filles, une forte désillusion est apparue à l'issue du premier match face au collège de Moncoutant-sur-Sèvre (79), décisif pour la victoire finale. Une défaite 1-0, dans un match très serré où les filles ont dominé l'ensemble de la partie mais ont manqué d'efficacité face à la gardienne adverse. La déception passée, elles ont su rebondir pour remporter facilement leur second match 5-0 face au collège de Lusignan (86). Ainsi, elles décrochent le titre de vice-championne académique de football à 8. Félicitations à elles !



Les minimes filles avec leur médaille d'argent

Portfolio

